



2.491 Zeichen
48 Zeilen
ca. 60
Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei

von li.: Petra Platzgummer-Martin, Regierungsvizepräsidentin von Oberfranken; Professor Dr. Ortwin Meyer, Inhaber des Lehrstuhls für Mikrobiologie an der Universität Bayreuth; Melanie Huml, Bayerische Staatssekretärin für Umwelt und Gesundheit.

Ausgezeichnet für vorbildliche Leistungen: das Bayreuther Forum Medizin und Universität

Das Bayreuther Forum Medizin und Universität ist vom Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit mit der „Dankurkunde für vorbildliche Leistungen im Dienste eines aktiven Schutzes von Umwelt und Gesundheit“ ausgezeichnet worden. Aus den Händen von Staatssekretärin Melanie Huml nahm Prof. Dr. Ortwin Meyer, Inhaber des Lehrstuhls für Mikrobiologie an der Universität Bayreuth, die Urkunde entgegen. Gemeinsam mit Prof. Dr. Martin Höher, Chefarzt der Medizinischen Klinik II des Klinikums Bayreuth, ist er für die Leitung, Organisation und Weiterentwicklung des



Medizinforums verantwortlich. Die festliche Überreichung der Urkunde fand in der vergangenen Woche im Beisein der Regierungsvizepräsidentin von Oberfranken, Petra Platzgummer-Martin, in den Empfangsräumen der Regierung von Oberfranken statt.

Das Bayreuther Forum Medizin und Universität ist ein informeller Gesprächskreis von Professoren, Ärzten und interessierten Politikern, der 1995 aus der Universität Bayreuth und den Kliniken Bayreuth hervorgegangen ist. Die Universität Bayreuth hat vielfältigen Bedarf an Austausch und Kooperation mit dem Medizin- und Gesundheitsbereich, aber sie besitzt keine medizinische Fakultät. Das Medizinforum führt interessierte Wissenschaftler und Mediziner aus unterschiedlichen Fachgebieten zusammen. Regelmäßige Arbeitstreffen widmen sich dem fächerübergreifenden Gedankenaustausch über aktuelle Themen aus den Naturwissenschaften und der medizinischen Praxis. Dabei werden auch deren ethische, soziale, rechtliche, ökonomische und technische Aspekte berücksichtigt. Herstellung von Kontakten und gegenseitiges Kennenlernen ist ein besonderes Anliegen des Medizinforums. Staatssekretärin Melanie Huml bezeichnete das Medizinforum daher als eine „beispielhafte Vernetzung von Lehre, Wissenschaft und medizinischer Praxis“.

Das Forum wurde ursprünglich von Prof. Dr. Helmut Büttner, Prof. Dr. Dr. h.c. Mathias Sprinzl und Dr. med. Gerhard F. Wündisch ins Leben gerufen.

Im Rahmen der festlichen Veranstaltung in Bayreuth erhielten noch weitere Einrichtungen und Unternehmen Dankurkunden für ihre aktiven Beiträge zum Schutz von Umwelt und Gesundheit. Für ihr ehrenamtliches Engagement in sozialen oder kirchlichen Einrichtungen, in Schulen oder Sportvereinen



wurden mehrere Bürger aus Oberfranken mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet; andere erhielten das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste von im Ehrenamt tätigen Frauen und Männern.

Pressestelle der Universität Bayreuth
Christian Wißler
i. V. für Frank Schmälzle bis 29.04.11
Universitätsstr. 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-7606
Fax 0921 / 55-7611
E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de